
　今回「二代目、三代目の経営」のお話を聞いて
一番印象に残っているのは、運とツキ、そしてタ
イミングが大事だという事です。

　会社を大きくする、その為には経営理念をしっかり持ち、専門
メーカーとして様々なニーズに応え、品質保証、情報入手からの
新たなサービスを生み出し、社員ひとりひとりが製品に対する責
任と愛情を持ち取り組む事。そこから、お客様からの信頼が頂け、
同職メーカーからも頼られる優良会社に繋がるのだと感じまし
た。
 　私の職場は小さなお店ですが、やりたい事がたくさんある私。
いつか、もし小さくても運とツキ、タイミングが来た時の為に仕
事に対する気持ちを忘れず、情報収集、経験を生かし、基盤とな
る準備をしていこうと思います。
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～伝統に感謝し本質をふまえ時代適応力を強化～

講師：　城山産業株式会社　代表取締役社長 竹中 幸三先生

演題「二代目、三代目の経営」

「運」と「つき」
　会社や社員を思ってしてきた事全てが必ずしも社員に受
け入れられ組織の強化・会社の繁栄に繋がってきた訳では
ない事。人に恵まれていたおかげで乗り越えてこられた事
などのご経験のなかで、自分が持っている能力だけではなく
「運」と「ツキ」「タイミング」が重要でありそれによって会社
経営は大きく左右される部分がある、とお話しいただくきまし
た。そしてそのお話から、「運」や「つき」を生み出すのは他
の何者でもない自分自身の日頃の努力である、という気づきを
いただきました。

１１月例会　 平成28年 11 月 9 日 大垣フォーラムホテルにて

参加者 会員３９名　一般聴講者２名  

第５１年度

 社長の経営判断に対して、自分ならどうするかという
ことを、社長就任以前から常に考えることが大切だと
感じた。良いところは継承し、その他は改善していく。
 創業者と二代目、三代目の決定的な違いは、無から有

にしたか、してないか。「自分なら創業できたか？」という問いを、私自
身にしてみると、その返答には自信がない。当店は特殊な製造業であり、
私には和裁技術がない。創業当時から職人を育て、技術を洗練させ、今
現在の企業価値を創って頂いたことを想像すると、創業者はもちろん、
創成期のご先祖である経営者をはじめ、多くの苦労をされたであろう方々
に、大変頭が下がる思いになる。
　宗教業界は「寺院消滅」という本が出版されるなど、大きな変化の流
れが起きている。先代方の想い、技術を継承し、時代の変化に対応すべく、
改善するところは変えていく。今回、経営において大切なことを考えさ
せて頂く貴重な機会となりました。有難うございました。

講演を拝聴して 吉田 光利 不破 環運とツキとタイミング

大橋誠治 会長の挨拶 浅野信哉 歴代会長より
竹中先生の紹介がありました。　竹中先生とのお付き合いのエピソー

ドを交えた紹介と御礼の挨拶で例会が
始まりました。
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第１６回　土屋杯 関ケ原カントリークラブにて

参加者 正会員２０名　特別会員２名

土屋顧問のご挨拶 熱戦を前に記念撮影　雨に降られることなく気持ちよくスタート 大橋会長のナイスショット？

上野和幸 会員優勝
優勝賞品　名古屋マリオットアオシアホテル　ランチ券

顧問賞（８位）
足立貴保 会員

顧問賞（１８位）
河合敏直 会員

６位 高橋克弥先輩提供
長屋是通 会員

７位 土屋光晴先輩提供
北野英樹 会員

準優勝 小川真人 会員
（賞品　名古屋東急ホテル　ランチ券）

３位 土屋光晴 特別会員
（賞品　フォーティースリー　ランチ券）

　なごやかな雰囲気の中、大橋会長の始球式で
始まった恒例の土屋杯、特別会員のお二人にも
参加頂きました。
　優勝された上野会員をはじめ、入賞された皆
様おめでとうございます。

１１月例会

新入会員の皆さんの３分間スピーチ　皆さん緊張しつつも自分の言葉で自己ＰＲされました。

杉野辰彦 会員 説田裕高 会員 西松恭伸 会員 不破環 会員

高橋特別会員、土屋特別会員
にもご参加頂きました。

９位 会長賞
浅野信哉 会員



第 2回 長期計画委員会
参加者２７名

平成 28 年 11 月 16 日 ソフトピアセンターにて

司会進行の林 副委員長 江森委員長より趣旨説明 大橋会長の挨拶 松本歴代会長より
大垣商工会の説明

　新たなＯＪＢ活動の実践へ～さらなる進化への第一歩～　のテーマのもと他団体との交流を通じて現実可能な取り組みについて各グループ
でディスカッションを行い代表者により発表しました。   次回の第三回長期計画委員会にも皆様のご参加をお待ちしております。

3

新入会員紹介 Part2

本年度の新入会員の皆さんの紹介第です。少しでも顔や人柄を知っていただいて良い仲間として切磋琢磨していきましょう

　初めまして。この度入会させて頂いた不破環です。こっ
そりひっそり営んでいる小さなお店の私が、この大きな
会、しかも「重役会」という会の一員になっても良いのか、
又スタッフ一人で重役！？多々不安はいっぱいです。そ

の反面、私には足らない事を学べるチャンスだという楽しみもいっぱいで
す。
　当店は、たくさんの方々に支えられ今年５周年を迎える事が出来ました。
しかし、短かいながらもこれまで目標の為には納得するまで経験し身につ
けてきた私ですが、些細なことですら実行出来ていないのが現状です。
　これからは、この会を通じ知識を増やすことで新しい事を他者から学び、
新鮮で面白い体験をして新たな自分を発見できると期待しております。
　ここでの経験を生かし、お店と自分自身を更に磨き上げ、次のステージ
へ進む一部にしていきたいと思います。

　ナイル川の上流、ルクソールにて小さな帆船が静かに川
面を流れて行く。砂漠の岸辺の合間を、深青な大河が音も
無く雄大に流れる。細く大きな風が、帆と頬をかすめてゆ
く。

　舟底は浅く水面近くにて、手を伸ばせば、冷ややかだが柔らかい水に触れ
る。やさしい光と共に、やわらかい音がする。
　一見非対象とも思える、大きな砂漠と大きな清流に、木の葉のように漂う
ふねに乗り、自然の息吹きを体に浴びている。
　対岸に到着すると砂浜には、僅かな草が彩られ。数千年前の遺跡へと入っ
ていく。遺跡の日陰でハーブティーをいただく。ミントと何か甘い葉が、青々
した生のまま数枚ひたっている。涼しい味がする。
　妙絶な自然の風景と、自然の体感、味感。時の流れの人の哀愁。
この旅に来て本当によかった。初めて、そう思った。
　私は、本当の姿を見たい。本当はどう有るべきなのか。
　人生の半ばに差しかかるが、まだまだ、模索の中にいる。

次のステージへ　 不破 環 ナイルの帆船にて 堀 隆男

　大垣青年重役会の皆様はじめまして。堀佳一と申します。
私は安八郡で建設業をしております。もともとは大垣の建
設会社で働いており、現場のほとんどが大垣でしたが、時
には東京や大阪、金沢等へ出張していました。現在の会社

に入社して４年目。西濃地域を中心に働いております。
　就職して建設業という業種しか経験がありません。これからの時代は、異
業種の交流を通じて学び、仕事に生かす時代だと思います。時代の変化がと
ても早く、ついていくのが精一杯ですが時代のニーズに対応し、日々前進し
ていけたらと思います。
　大垣青年重役会では会員の皆様と共に多くを学び、会社の成長につながる
経験をし、そして苦楽を共にする仲間づくりをしていきたいと思います。私
自身まだまだ未熟者なので諸先輩方の熱いご指導ご 撻をいただきますよう、
よろしくお願い申し上げます。

OJB に入会して　 堀 佳一

今では少し懐かしい入会式の写真です。いつまでも初心を忘れず頑張りましょう。
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今月のドネーション 平成２８年１１月

皆様へのお知らせ　

○ 広報委員会より：
♦広報委員会では「The next challenge」と題して、会員の皆さんが仕事やプライベートで実践している事や
　挑戦したいと思っている事をご紹介していきたいと企画しております。
　自薦・他薦ももちろんですが、こちらからお願いする場合もございますのでご協力の程宜しくお願いいたします。

○上野和幸会員
１１月６日元気ハツラツ市内で行われた「オオガキストリートバル」大盛
況で終える事が出来ました。たくさんの会員、特別会員の方にも来て頂け
ました。ありがとうございます。

○林尚路会員
弊社通販サイト「チョコル」が１１月２日の中日新聞に掲載されました。
ありがとうございます。

○鳥居清会員
１０月１９日中日新聞「現代戦国絵巻」で関ヶ原の合戦をモチーフにし
た焼き菓子セット「合戦真っ最中！」を紹介していただきました。

○大橋誠治会長
１１月例会も無事終える事が出来ました。ありがとうございます。

○臼井俊治会員
大垣咲楽にUI総合法律事務所が紹介されました。ありがとうございま
す。

○実践研修委員会
第２回実践研修委員会に多くの会員の皆様にご参加いただきまして、
ありがとうございました。次回は３月末なのでまた多くのご参加お願い
いたします。

○平野宏司会員
ロボットに服を着せるプロジェクトを進める、一般社団法人ロボットス
タイリング協会を設立しました。

※日頃よりドネーションへのご理解、ご協力ありがとうございます。
今後とも会員皆様のご協力を宜しくお願い致します。

１２月例会のご案内

講師：
演題：「実践すれば必ず成功する５つの法則」

日時：12月　9日（金曜日）　19：00 ～ 20：30
場所：大垣フォーラムホテル

 株式会社東京カモガシラランド代表取締役社長　鴨頭　嘉人 先生

日本マクドナルド株式会社に入社してマクドナルド 3300 店舗中、お客様満足度日本一、従業員満足度日
本一、 セールス伸び率日本一を獲得し最優秀店長で表彰され、その後も最優秀コンサルタント、米国プレ
ジデントアワード、米国サークルオブエクセレンスと国内のみならずワールドワイドの表彰も全て受賞す
る功績を残されている鴨頭先生のご講演を拝聴できる貴重な機会になります。是非ご参加ください。

第５１年度 新春ＯＪＢスクールのご案内

演題：「自己進化」～未来に向けて時代の適応力を磨く～　
講師： 早稲田大学　国際教養学部　教授　池田　清彦先生
日時：平成２９年１月１５日（日曜日）　受付開始 12:00~　
場所：大垣フォーラムホテル
記念講演会は広く市民の皆様に公開したく、ご家族、社員様はもちろん、ご友人、お取引先の方々
にもぜひお声がけいただき、　多数の方にご参加お願い致します。

第５１年度 合同忘年会のご案内

日時：１2月１6日（金曜日）　受付開始１８：４５より　１９：００～２１：００　
場所：四季料亭　助六　大垣市高砂町１－２０　

二次会 場所：サンローラン　大垣市高砂町２－１０
会費：9,000 円

会費：3,500 円

毎年恒例となりました「合同忘年会」です。
数少ない特別会員の先輩方との交流の場であり、
また会員同士の意見交換や労いの場でもあります
ので年末のご多忙ではあると思いますが、多くの
皆様のご参加をお待ち致しております。


